SPORTS

Cinq superstars du ballon rond révélées sur le Maurice-Revello

FOOTBALL

Le festival international espoirs, qui se déroule jusqu'au 12 juin dans les Bouches-du-Rhône a souvent accueilli de jeunes joueurs qui ont ensuite marqué l'histoire du football.

L. Zinédine Zidane

Le jeune homme originaire de la Castellane a été révélé au grand jour lors de l'édition 1991. Avec ses coéquipiers, ils se sont inclinés en finale face à l'Angleterre, emmenée par le fringant Alan Shearer. Sur le plan personnel, le joueur formé à l'AS Cannes a démontré une aisance technique hors du commun. Les prémices du futur Zidane en-soi. Celui qui délivrera la France à de nombreuses reprises, comme le soir du 12 juillet 1998 où son doublé de la tête permet aux Bleus de soulever la Coupe du Monde. Son talent, l'ancien Girondin l'a exporté au-delà de notre pays. La Juventus de Turin, puis le Real Madrid, ont su polir cette pierre précieuse. Signe du destin, il écope lors de cette compétition d'un carton rouge : c'est aussi de cette façon qu'il mettra un terme à sa carrière quinze ans plus tard en finale du Mondial-2006.





Cristiano Ronaldo, vainqueur du tournoi de Toulon lors de l'édition 2003. PHOTO @TOURNOIMREVELLO

Beckham a vécu sa première sélection internationale lors du tournoi Maurice-Revello. Aux côtés de Phil Neville notamment, l'international anglais a participé deux fois à la compétition (1995 et 1996). Lors de la première aventure, les Three Lions ont été domptés en demi-finale par l'Équipe de France menée par un certain Robert Pirès. L'année suivante, les coéquipiers du légendaire joueur de Manchester United n'ont pas enregistré la moindre victoire. Au terme de ces deux apparitions, David Beckham a montré toute l'élégance de son jeu, qu'il n'a pas cessé de mettre en valeur tout au long de sa carrière.

Cristiano Ronaldo

Du talent et du caractère. Finalement, le sextuple vainqueur du Ballon d'Or n'a pas changé au fil des années. Déjà en 2003, avec la sélection lusitanienne, Cristiano Ronaldo est le leader technique de son équipe. Passements de jambe, roulettes et virgules à foison, le joueur formé au Sporting Lisbonne a brillé sous les yeux du public français. Cette année-là, il emmène les siens vers la victoire, mais beaucoup retiennent son affrontement avec l'Argentin Javier Mascherano, qu'il retrouvera à de nombreuses reprises sur son passage en signant au Real Madrid à l'été

4. James Rodriguez
La Colombie est une grande habituée du Maurice-Revello. Dotée d'une génération dorée à la fin des années 1990, elle a ensuite longtemps attendu ceux qui allaient reprendre le flam-beau. James Rodriguez, jeune Colombien faisant beaucoup de bruit avec le FC Porto, a porté son pays jusqu'au titre lors de l'édition 2011. Par la suite, le milieu offensif passé notamment par l'AS Monaco, le Real Madrid et le Bayern Munich a toujours tout donné avec sa sélection. Celui qui joue au-jourd'hui dans le championnat qatari a été le héros lors de l'épopée jusqu'en quarts de finale de la Coupe du Monde 2014 au

5. Thierry Henry
Élu meilleur joueur et comeilleur buteur de ce qui s'appelait encore le tournoi de Toulon en 1997, le légendaire joueur des Gunners remporte la compétition aux côtés de David Trezeguet et Nicolas Anelka. Ce beau parcours lui a permis de conforter sa place avec les Bleus. Quelques mois après, il sera sélectionné par Aimé Jacquet avec l'équipe première et participera dans la foulée à la Coupe du Monde 1998. La suite de sa carrière, on la connaît.

Camille Kadoum

La Coupe Méditerranée va (enfin) avoir un vainqueur

FOOTBALL

Débutée en octobre 2019, la première édition va connaître son épilogue dimanche au stade Pierre-Lanza de Sisteron, à l'occasion d'un grand week-end de football régional.

Près de trois ans après le pre-P mier tour, la Coupe Méditerranée tient ses deux finalistes : Carnoux, premier de Régional 1 (6° div.) et donc pro-mu en National 3, défiera l'AS Maximoise (4º de R1). Le vainqueur pourra se targuer d'être «à jamais le premier» au palmarès de cette coupe seniors ouverte à tous les clubs de la région et le lauréat de la plus longue édition de l'histoire, du fait



Les Varois de Sainte-Maxime affronteront Carnoux. PHOTO LMI

de la Covid-19

Le choc est prévu à Sisteron (dimanche 15h) en point d'or-gue d'un grand week-end de finales puisque les autres coupes régionales, qui fêtent aussi leur première édition, auront livré leur verdict au préalable. À noter que la Coupe régionale seniors féminines, qui devait opposer Monaco à

Avignon, a dû être reportée au 29 juin : l'ASM doit disputer les barrages d'accession à la D2 les 5 et 12 juin.

À Sisteron, stade Pierre-Lanza



FOOTBALL. La HCup revient pour un mois

La Gavotte, la Soli, la Viste, le Clos (groupe A), la Savine, la Médité, la Cayolle, Aubagne (groupe B), Félix-Pyat, Plan d'Aou, la Busserine et Vitrolles (groupe C): un an après l'arrêt brutal de la 2º édition, la HCup revient d'aujourd'hui au 3 juillet. Cette année, quasiment toutes les rencontres de ce tournoi des quartiers de Marseille – et des environs – se tiendront au stade Pierre-Delort, à commencer par celles du groupe A ce soir (18h30 puis 20h). G.Bi. Photoarchives tristan arnaud Renseignements: Hcupmarseillel3@gmail.com